



Monuments religieux

Monuments religieux Foncièrement marqué par l'Islam, le Maroc est un pays de cohabitation des hommes, des cultures et des religions comme en témoigne l'existence sur sa terre de communautés chrétiennes et juives depuis la haute antiquité. En effet, les villes marocaines ont accueilli des vagues d'immigrants juifs en provenance de l'Andalousie et de l'Orient, auxquelles sont venus se joindre ultérieurement, des Chrétiens dans le cadre des contacts qui se sont tissés en Méditerranée avec les peuples européens. L'architecture religieuse est un aspect majeur du patrimoine architectural qui atteste de cette cohabitation entre les trois religions monothéistes. Il s'agit d'édifices pieux où les communautés exercent librement leurs cultes : Les Musulmans exerçaient leur religion dans des lieux comme la mosquée, la zaouïa, la medersa, les Chrétiens de leur part, se recueillaient dans des cathédrales, des églises, des couvents…;, alors que les Juifs pratiquaient leur culte dans des synagogues. Source web : patrimoine culturel